

## Yamandú Orsi destacó el compromiso de Uruguay hacia el Congo, aunque subrayó que se deberá tomar una decisión crucial

Principal



Publicada el: 01/02/25	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 105	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/yamandu-orsi-destaco-el-compromiso-de-uruguay-hacia-el-congo-aunque-subrayo-que-se-debera-tomar-una-decision-crucial\\_16453.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/yamandu-orsi-destaco-el-compromiso-de-uruguay-hacia-el-congo-aunque-subrayo-que-se-debera-tomar-una-decision-crucial_16453.php)

**YAMANDÚ ORSI DESTACÓ EL COMPROMISO DE URUGUAY HACIA EL CONGO, AUNQUE SUBRAYÓ QUE SE DEBERÁ TOMAR UNA DECISIÓN CRUCIAL**

*Principal*

*Yamandú Orsi destacó el compromiso de Uruguay hacia el Congo, aunque subrayó que se deberá tomar una decisión crucial*

Yamandú Orsi resaltó el firme compromiso de Uruguay con el Congo, aunque enfatizó la necesidad de tomar una decisión determinante en este proceso.

## **Yamandú Orsi se pronuncia sobre la situación de las Misiones de Paz en el Congo**

El presidente electo, Yamandú Orsi, fue consultado el pasado viernes acerca de la situación del contingente uruguayo en las Misiones de Paz en la República Democrática del Congo.

En los últimos días, se reportó el fallecimiento de un efectivo uruguayo y otro resultó gravemente herido.

Orsi destacó que "Uruguay tiene un compromiso, y no es solo un tema de dinero, aunque también lo es, ya que Naciones Unidas compensa por eso".

Agregó que se debe tener cuidado al considerar la posibilidad de "abandonar todo".

En su declaración, enfatizó que "el Congo hoy es un problema que está escapando de las manos de las Naciones Unidas.

Es fundamental ser serios y mantener una comunicación constante con los soldados uruguayos allí presentes.

Debemos cuidarlos mucho y tener claro que Uruguay, como país pequeño, siempre ha sido un firme creyente y defensor de la multilateralidad de los organismos internacionales.

Nuestra vocación siempre es de paz".

Por último, Orsi afirmó que si la situación es considerada insostenible, será necesario tomar decisiones, pero subrayó la importancia de trabajar de manera coordinada con el Consejo de Seguridad de la ONU para que asuma un rol más activo en el conflicto.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**YAMANDÚ ORSI DESTACÓ  
EL COMPROMISO DE  
URUGUAY HACIA EL  
CONGO, AUNQUE  
SUBRAYÓ QUE SE DEBERÁ  
TOMAR UNA DECISIÓN  
CRUCIAL**

Yamandú Orsi destacó el compromiso de Uruguay hacia el Congo aunque subrayó que se debería tomar una decisión

## Tags

*determinante, necesidad, uruguayo, pronuncia, proceso, compromiso, viernes, naciones, uruguay, presidente, consultado, misiones*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*
- 4.6 \*** *Yamandú Orsi asume la presidencia: líderes internacionales celebran su victoria*
- 4.2 \*** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*
- 4.1 \*** *El Ejército uruguayo evalúa sanciones tras la publicación de un video en plena balacera en el Congo*
- 4.7 \*** *Líderes internacionales expresan sus congratulaciones a Yamandú Orsi por su victoria en las elecciones*
- 4.8 \*** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 4.1 \*** *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*
- 4.8 \*** *Alerta en Cancillería por el estado de los efectivos uruguayos destacados en Congo*
- 4.2 \*** *Testimonio impactante: Un coronel retirado del Ejército revela la realidad del M23 y su impresionante poderío armado*
- 3.6 \*** *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática

Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo